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A n fra ~ 

der Abgeordneten KERN, BRUNNER 
und Genossen -
an den Herrn Bundesminister für Land-und Forstwirtschaft 
betreffend Milchpreissenkung 

Laut "Kurier" vom 30. Juni 1970 unter dem Titel "'\IJas Weihs 

den Bauern vorschlägt!! ist von Ihnen beabsichtigt, das 

Milchgeld der Bauern in der nächsten Zeit zu senken. Dies 

ist im Hinblick auf die Steigerung vieler Produktions

kosten (Kalidünger, Traktorpreise, Dienstleistungen usw.) 

und auf die Regierungserklärung des Herrn Bundeskanzlers 

Dr~ Kreisky vom 27. April 1970, in der unter anderem von 

einer Einkommensverbess~rung für die Bauern gesprochen 

wurde, unverständlich. Sie haben nach einer Besprechung, die 

am 8. 6. 1970 zwischen Ihnen und Herren der Präsidenten

konferenz der Landwirtschaftskammern unter Führung des 

Präsidenten Dr. Lehner stattgefunden hat, eine Einigung 

betreffend Senkung des Milchpreises zwischen Ihnen und 

diese~ Herren der Öffentlichkeit bekanntgegeben; diese 

Ihre Meldung wurd~ von'rler Präsidentenkonferenz dementiert. 

Die unterzeichneten Abgeordneten stellen die 

.' An fra g e : 

1.) Welche Meldung entßpricht den Tatsachen? 

2.) W6zu haben Sie am Ende dieser Besprechung Berechnungs

unterlagen über ein~ Milchpreissenkung vom Milchwirt

schaftsfonds, der Ihnen untersteht, gefordert? 

3.) Was werden Sie veranlassen, um die Richtigkeit Ihrer 
- , 

Behauptung, die Agrarpolitik der ÖVP s.ei schlecht ße-

-wesen, unter Beweis zu stellen? 
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